

## Paolo Dellachà übernimmt Pininfarina

Paolo Dellachà wurde zum CEO des italienischen Luxus-Automobilherstellers Automobili Pininfarina ernannt, nachdem er bisher die Position Chief Product and Engineering Officer innehatte. Das gab der indische Mutterkonzern Mahindra & Mahindra heute bekannt. Dellachà folgt auf Per Svantesson. Der bisherige CEO scheidet aus dem Unternehmen aus, nachdem mit dem Battista der erste rein elektrisch angetriebene GT-Luxus-Supersportwagen erfolgreich auf dem Markt eingeführt worden war. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Paolo Dellachà.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Pininfarina



Pinifrina Battista.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Pininfarina

---